

## Día de la luna

Se conmemoró la noche internacional de observación de la Luna, motivo por el que la organización comunitaria Astronomía San Fernando Chile, organizó en coordinación con la Casa de la Cultura y el Museo Lircunlauta una observación de nuestro satélite natural "la Luna", mediante el empleo de cinco telescopios que estuvieron ese día sábado a disposición del público asistente desde las 18:00 a 22:30 horas en los patios nuestra casa colonial y monumento histórico nacional

El público asistente estuvo integrado principalmente por adultos, padres, abuelos y en general familiares que llevaron a los niños (as) que tienen interés en ver

mediante estos aparatos ópticos más de cerca, en directo y en detalle la Luna y sus cráteres.

En la ocasión se presentó un grupo musical que interpretó música electrónica de inspiración espacial, y también utilizaron instrumentos musicales ancestrales como lo es la ocarina, que por reflejo condicionado algunos la asociamos a la inmensidad del desierto y la paz espiritual que nos produce la contemplación del cielo por la noche.

Estas interpretaciones musicales estuvieron en un contexto estético de luces robotizadas y punteros de rayos laser, para ubicar cuerpos celestes en el espacio nocturno.

El grupo de Astronomía San Fernando que preside el experimentado astrónomo nacional Luis González, se sintió muy satisfecho al ver como se cumplieron en esta jornada sus objetivos de dar a conocer el espacio exterior visto desde nuestra comuna, y dar respuestas a las inquietudes, curiosidades, preguntas y diálogos con niños y adultos sobre temas astronómicos en general.

El grupo Astronómico San Fernando, agradece al departamento de cultura de la Municipalidad de San Fernando por su cooperación en esta actividad científica recreativa y cultural.

*Profesor Pedro Marchant Villanueva*

